

Juillet 2011

Groupe de travail Recherche et Démarche Qualité

Société Française de Transfusion Sanguine

Introduction du référentiel « Enseignement de la transfusion sanguine aux étudiants techniciens de laboratoire de biologie médicale. »

Les nombreux et importants changements touchant l'exercice de la biologie médicale en France ont conduit le groupe « Recherche et démarche qualité » de la Société Française de Transfusion Sanguine à élaborer un référentiel d'enseignement de la transfusion sanguine aux étudiants techniciens de laboratoire de biologie médicale.

Ce référentiel a été conçu sous forme de fiches au nombre de sept. Cette présentation a été retenue pour permettre une progressivité dans le parcours pédagogique et faciliter le travail de révision.

Ce référentiel a été adapté aux exigences actuelles des laboratoires d'immuno-hématologie. Il devrait favoriser l'émergence d'une meilleure harmonisation de l'enseignement de la médecine transfusionnelle et garantir l'acquisition des connaissances indispensables à une bonne pratique de l'immuno-hématologie dans les laboratoires de biologie médicale.